



Mai 1984

25 Jahre Brünnele am Murgtalwanderweg

Vereinsnachrichten

Naturfreunde Weisenbach

Wer den Murgtalwanderweg über den Philosophenweg in Richtung Obertsrot begeht, wird kurz vor der Gemarkungsgrenze Weisenbach, Obertsrot ein schmuckes aus Stein gemauertes, mit einem Sandsteinbrunnentrog versehenes Brünnelein entdecken.

Vor genau 25 Jahren wurde dieses Brünnelein von den Naturfreunden Franz Spissinger, Ernst Neichel und Horst Krieg erstellt. Das diesjährige Jubiläumsjahr war Anlaß für die Ersterbauer, den Brunnen unter Mithilfe von Rudolf Bernhard durch eine Generalüberholung auf Hochglanz zu bringen und zum 1. Mai mit einem Maien zu versehen. Neu angebracht wurde ein nichtrostendes Wasserrohr und eine Gedenktaffel mit den Namen der Ersteller.

Vor einigen Jahren hatten irgendwelche Rowdys den Brunnentrog zerstört; er wurde in anerkennender Weise von dem inzwischen verstorbenen Naturfreund Ferdinand Schaible ersetzt. Das 25jährige Bestehen dieses Brünneleins war auch Anlaß, daß der Naturfreundeverein Weisenbach seine Maiwanderung über den Murgtalwanderweg gelegt hatte, um dort in kurzer Weise dem Jubiläum zu gedenken.

Sicherlich hat schon mancher Begeher des Murgtalwanderweges sich an diesem Brünnelein Labe und Erfrischung geholt. Es ist erfreulich, daß Bürger in der heutigen Zeit so viel Eigeninitiative zeigen um in freier Natur, wenn auch weit ab von der Ortsmitte, ohne Effekthascherei, mithelfen die Umwelt zu verschönern.

Den Initiatoren sei hierfür gedankt!

